

2年生『職業講話』プロフェッショナルからのメッセージ



① 小寺大介さん



② 園田育代さん



③ 永井 純さん



④ 畑 寿一郎さん



⑤ 田中京子さん



⑥ 山口一儀さん

5月12日、ゲストティチャー6名に来ていただき、2年生対象に「職業講話」を行いました。6つの職業とは、①消防士、②幼稚園、③デザイナー、④広告代理店、⑤看護師⑥料亭です。事前学習として、この6つの職業についての調べ学習を行い、ミニ新聞にまとめました。講師の方々に事前に配布したところ、「よくここまで調べましたね、当日は生徒に負けないくらいしっかりと準備していきますね」と連絡をいただきました。講話後の生徒の感想は「どんな仕事でも責任を持つことが必要」「働くということが社会を成り立たせている」などです。「働く」とは「傍を楽にする」とも言われるように、「働く」の基本は周りの人の役に立つことからスタートですね。

電子書籍リーダーを活用、さてその感想は？

5月21日、3年2組の国語の授業で電子書籍リーダーを体験しました。手に取った瞬間から、いろいろな機能を発見し楽しそうでした。ほとんどの生徒はその存在を知っていましたが、今まで使用したことはなかったみたいです。今後も利用したいという意見が多い反面、紙媒体も必要だという意見も多かったです。この電子書籍リーダーの導入は大阪市立中学校では初めてのことです。この中には30冊の書籍が入っています。宮沢賢治や夏目漱石などの昭和の文豪の作品もあります。時代が変わっても読み続けられているロングセラーに触れることができます。これからの時代では、読書スタイルが多岐に渡っていきます。自分の生活スタイルにあわせて読書を楽しんでくださいね。

「100冊の本を読むことは、100人分の豊かな人生経験と知識を自分にインストールするのと同じと言っていいでしょう。」という言葉の通り、私たちは書物を読むことで、過去から現在に至るまでの人類すべての感情と思考に関わりを持てる。その本に書いた人の感じたこと、思ったこと、考えたことに触れることができる。



1年生 一泊移住「青少年自然の家」！

5月22日～23日、1年生は一泊移住として貝塚にある「大阪府立少年自然の家」に行きました。学校を出発する前には、生徒代表が「自然に親しむ、集団規律を学ぶ、仲間との絆を深める」と宣言し、元気よくバスに乗り込みました。1日目のオリエンテーリング、キャンドルフェアー、2日目の野外炊飯と今回の目的は達成できたと思います。この調子で次は初の体育大会での活躍ですね。

